

Le vol circulaire au top

Charbonnier a su rester maître chez lui, ce qui n'est pas toujours une évidence dans le domaine sportif. Accueillant les championnats de France d'aéromodélisme en vol circulaire sur les installations de leur stade Victor-Tatin, à Landres, les sociétaires du CMBL en sortent avec les honneurs.

Organisation et performances

Dans les rangs tucquenois, Jean-Paul Perret, cheville ouvrière du rendez-vous, apprécie : « Nous obtenons deux médailles d'or, une d'argent, trois de bronze, et pour la quatrième fois consécutive le titre du classement par club ». À l'issue des fly off du dimanche, bénéficiant de la grande clémence du ciel, après un samedi assurément maussade et agité, le CMBL pouvait se targuer d'avoir été à la hauteur de l'événement, tant au niveau de la qualité de l'organisation que des performances.

Les résultats

En F2C, Team-Racing. 1^{er} Pascal Surugue et Georges Surugue. 2^e Thierry Ougen et Roland Surugue. 3^e Matthieu Perret et Jean-Paul Perret. 4^e Fabrice et Michel Picard. 5^e Marina Garcia Rosa et Lionel Bucci. 6^e Carolina Garcia Rosa et Serge Peter.

F2 Goodyear Racing. 1^{er} Marina Garcia Rosa et Matthieu Perret. 2^e Matias Garcia Rosa et Serge Peter. 3^e Pascal Surugue et Bryce Surugue. 4^e Thomas Hanriot et Jean-Paul Perret. 5^e Ghislain Gil et Raymond Merlin.

F2A vitesse. 3^e Francis Capo. 8^e Matthieu Perret.

Vitesse nationale. 9^e Francis Capo. 11^e Albert Doha. 12^e Ghislain Gil.

F2B acrobatie. 11^e Matias Garcia Rosa. 13^e Fabrice Picard.

Acrobatie nationale. 5^e Marina Garcia Rosa. 7^e Lionel Bucci. 8^e Thomas Hanriot (junior).



Le podium en F2C Team Racing, au stade Victor-Tatin, un grand moment pour les aéromodélistes tucquenois et le CMBL. Photo RL